
OSTEOPATIA E NEONATO
- Tecniche osteopatiche per traumi da parto
(situazioni forzate come estrazione con  ventosa
o cesareo)
- Difficoltà nella suzione (un neonato che non
riesce a ruotare il capo da un lato non potrà suc-
chiare da quella parte, con conseguente perdita di
contatto del seno materno)
- Torcicollo
- Trattamento sul cranio di eventuali bozze do-
vute a mal posizionamento nel bacino durante la
fuoriuscita
- Se nasce con piede torto o varo (piedini mal
posizionati nella pancia)
- Se dopo qualche mese non dorme bene e ha
reflusso accentuato (vomiti, rigurgiti…)
- Quando cade (per correggere subito le asim-
metrie che si creano con la botta sull’osso)
- Se ha subito qualche intervanto chirurgico (per
riequilibrare il suo organismo)
- Se nella crescita presenta debolezze strutturali
a seguito di traumi, cadute….
- Se dopo i 5-6 anni è soggetto a malattie fre-
quenti (per aiutarlo a potenziare il suo sistema
immunitario di auto difesa)
- Se presenta delle allergie (si può migliorare il si-
stema respiratorio e immunitario)
- Se deve mettere apparecchi in bocca per male
occlusioni (è possibile lavorare con il dentista per
avere effetti più duraturi in minor tempo, trat-
tando le tensioni del cranio da cui deriva poi lo
spostamento dei denti)
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CHE COSA E' L'OSTEOPATIA
L'osteopata è una figura medica oggi ufficial-
mente riconosciuta nella maggior parte dei paesi
europei. 
L'osteopatia (termine che deriva dal greco osteon
e pathos, osso e sofferenza) è una scienza medica
nata e sviluppatasi negli Stati Uniti ad opera del
dottor Andrew Taylor Still, che fondò la prima
scuola osteopatica nel 1882. L'osteopata possiede
un bagaglio di tecniche diagnostiche e terapeuti-
che che hanno l'obiettivo di far ritrovare al corpo
l'armonia e la libertà di movimento, basandosi
sulla nozione di correlazione tra i vari sistemi ed
apparati del corpo. L'osteopata mira alla "causa"
del problema e attraverso il suo operato riequili-
bra i fattori fisici e metabolici che in disfunzione
provocano restrizioni di mobilità. 
Il trattamento non si effettua solo nella zona do-
lorosa ma in un contesto terapeutico generale nel
quale molte possono essere le correlazioni tra si-
stemi ed apparati. In molti importanti centri
ospedalieri europei ed italiani la figura dell'osteo-
pata collabora di fatto con i medici ai fini diagno-
stici e terapeutici. 
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OSTEOPATIA E MATERNITA’
INDICAZIONI TERAPEUTICHE

- Riequilibrare il corpo e prepararlo ad accogliere
una nuova vita.

- Assecondare i cambiamenti del corpo che pos-
sono generare disturbi (mal di stomaco, lombal-
gia, lombo sciatalgia, sciatica, pesantezza alle
gambe, tunnel carpale, disturbi del sonno).

- Rilassare le strutture in espansione (tessuti del-
l’addome) e favorire il buon posizionamento
del/la bimbo/a.

- Favorire il contatto con il/la bimbo/a mediante
il massaggio e sviluppare la sensibilità attraverso
l’ascolto dei suoi movimenti. 

- Tecniche osteopatiche mirate alla fase finale
della gravidanza per equilibrare il sistema ner-
voso vegetativo, rilanciare i liquidi (sempre più
compressi) e rilasciare i tessuti per dare al nasci-
turo il suo spazio.

- Tecniche osteopatiche post gravidanza per ri-
stabilire l’equilibrio addominale. Drenaggio di li-
quidi residui.


